

DECLARACIÓN DEL ALCALDE

Chillón, 6 de abril de 2020.

Estimados vecinos y vecinas:

Como ya sabéis, estamos viviendo una situación excepcional. Cada día estamos comprobando las consecuencias terribles de la pandemia del COVID-19.

Estamos ante un momento trascendente de nuestra historia y debemos estar a la altura desde la responsabilidad colectiva e individual.

Por este motivo, os vuelvo a recordar que debemos cumplir con las indicaciones que las autoridades sanitarias y, en general, las instituciones, estamos adoptando para la prevención y erradicación del COVID-19.

Nuestra prioridad debe ser cortar de manera efectiva la cadena de transmisión del virus y para ello es necesario que todos sigamos las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Sólo con la colaboración y la solidaridad de todos podremos frenar la propagación de esta pandemia.

Por ello es muy importante que sigáis en vuestras casas, y solo salgáis para lo estrictamente necesario como la compra de alimentos, productos de farmacia, pasear animales de compañía lo más cerca posible de vuestras casas y para ir al trabajo, si fuese el caso.

Si hay que salir al campo para atender a vuestros animales, limitaros solo a eso. Las fuerzas de Seguridad están aumentando la vigilancia en el campo y las sanciones son bastante elevadas.

Como Alcalde estoy muy orgulloso de vuestro comportamiento. Es muy importante que sigamos haciendo las cosas como hasta ahora. No nos podemos relajar a pesar de que sea muy duro estar encerrados en casa.